

Kapolres Sumedang beserta Dandim 0610 Sumedang, Lepas Peserta Program Mudik Gratis Polres Sumedang

Sumedang - SUMEDANG.MATAPUBLIK.CO.ID

Apr 7, 2024 - 01:21



Sumedang – Polres Sumedang meluncurkan program unggulan berupa Mudik Gratis dalam rangka mendukung kelancaran perjalanan masyarakat yang akan pulang kampung menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 H/2024.

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, bersama dengan Dandim 0610 Sumedang, Letkol. Kav. Christian Gordon Rambu, serta dihadiri oleh para pejabat utama Polres Sumedang, turut memimpin pelepasan para peserta Mudik Gratis di halaman Mako Polres Sumedang. Sabtu (06/04).

Sebanyak 50 orang warga masyarakat Sumedang telah diberangkatkan dengan menggunakan 1 (satu) unit bus menuju tujuan Tegal - Semarang, Jawa Tengah. Program ini merupakan wujud nyata dari komitmen Polres Sumedang dalam membantu masyarakat dalam merencanakan dan mengeksekusi perjalanan

mudik mereka dengan aman dan nyaman.

Dalam sambutannya, Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, menyampaikan bahwa kegiatan Mudik Gratis ini merupakan bagian dari program kerja Polres Sumedang yang bertujuan untuk memberikan bantuan kepada masyarakat dalam melaksanakan tradisi mudik.

"Kami berharap dengan adanya program ini, dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat Kabupaten Sumedang yang akan melaksanakan mudik," ujarnya.

Dandim 0610 Sumedang, Letkol. Kav. Christian Gordon Rambu, juga menambahkan bahwa sinergi antara TNI dan Polri sangat penting dalam menjaga keamanan dan kelancaran perjalanan masyarakat pada saat mudik.

"Kami berkomitmen untuk terus mendukung program-program yang bertujuan untuk kebaikan masyarakat," kata Dandim.

Para peserta Mudik Gratis Polres Sumedang mengucapkan terima kasih atas terselenggaranya program ini. Mereka merasa terbantu dan lebih tenang dalam merencanakan perjalanan mudik mereka.

"Kami sangat bersyukur atas kebaikan dari Polres Sumedang yang telah memberikan kesempatan ini. Semoga perjalanan kami lancar dan selamat sampai tujuan," ujar salah satu peserta.

Dengan adanya Program Mudik Gratis ini, diharapkan dapat mengurangi beban biaya perjalanan masyarakat dan memberikan pengalaman yang positif serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap pelayanan kepolisian di Kabupaten Sumedang.